

## Jahresrückblick 2021 Handball

Im September 2021 konnten die beiden Senioren Mannschaften endlich in die lang erwartete Saison starten und die Mission Klassenerhalt in Angriff nehmen, nachdem in der Saison 2019/2020 der Aufstieg gesichert wurde.

Die Herren konnten sich bislang nach 7 Spielen und einigen ärgerlichen knappen Niederlagen den Platz 9 von 11 sichern.

Die Damen sind gut mit einem Sieg in die Saison gestartet mussten dann aber leider ein Paar Niederlagen einstecken und stehen so, nach ebenfalls 7 spielen, auf Platz 8 von 8.

Die Saison wurde dann im Dezember auch schon wieder Unterbrochen nach dem alles schön in Fahrt gekommen ist, aber dann hat Corona uns wieder ein Strich durch die Rechnung gemacht.

Wann und ob es weiter geht ist bisher unklar.

In der Jugendabteilung arbeitet der MTV seit Sommer mit der Jugendabteilung vom TuS Oldendorf zusammen. Durch JSG wurden zwei Mini-Mannschaften, zwei E-Jugendmannschaften und eine D-Jugendmannschaft gebildet werden. Die beiden E-Jugenden und die D-Jugend sind ebenfalls im September in die Saison gestartet und konnten wichtige Spielerfahrung sammeln und warten jetzt darauf, dass es im Neuen Jahr weitergeht.